

追分公民館にクリスマスツリー

12月16日から12月26日まで追分公民館に高さ3m20cmのクリスマスツリーが飾られました。ツリーを飾ったのは国際交流センター会員と親子25人。12月16日に同センター主催のクリスマス会で、ツリーの設置と飾り付けを行ないました。

ツリーを作ったのは初めての試みですが、参加者の協力で素晴らしい出来栄えになりました。ツリーは期間内に追分公民館のロビーを美しく彩りました。

ぬくもりの湯でクリスマス抽選会

入浴者へのサービスと利用者の拡大を図るため、12月22日にぬくもりの湯でクリスマス抽選会が行なわれました。抽選券がすべて当たりというラッキーな方や、はずれくじに苦笑いする様子も見られました。

今年は抽選に訪れる人が多く、当日の入浴者も近年には無いほど多くの利用者で賑わいを見せていました。



農林水産統計調査で大臣感謝状

農林水産統計調査に長年協力してきた三谷哲男さん（早来瑞穂）に農林水産大臣感謝状が授与されました。

この調査は、経済・社会の安定と発展に大切で欠かすことができないもので、さまざまな階層や農業経営状況、コスト分析などの基礎資料として幅広く利用されています。伝達式は、12月6日に厚真町福祉センターで行われました。



早来ギヤロップ今季初優勝

12月16日旭川市で開催された第1回旭川中央ライオンズクラブ杯全道小学生アイスホッケー大会で早来ギヤロップが今シーズン最初の優勝を遂げました。旭川、網走、恵庭、安平から集まつた4チームでのリーグ戦を早来ギヤロップは3戦して無敗、3失点に抑えました。11月に行われた安平町長杯の準優勝に続き、幸先の良いシーズンになり、子供たちも大喜びでした。
これからもがんばれ、ギヤロップ戦士達!!

